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L’option théâtre, une aventure.  
L’option théâtre un dernier radeau…  
Le théâtre comme passion, le théâtre comme vocation peut être la dernière 

branche à laquelle une jeune adolescente peut se raccrocher. Se raccrocher 

pourquoi ? Pour un jour espérer avoir le Bac. Une telle pratique, une telle 

passion peut rendre plus supportable le milieu scolaire aux yeux d’une 
adolescente en quête identitaire.  

 

L’option théâtre : 3 années de travail, 3 années de faire ensemble, 3 années de projets à mener à bien.  

Ensemble, toujours ensemble, à se serrer les coudes.  

Apprendre à faire avec l’autre, créer dans une énergie commune. Apprendre à faire avec la différence, nos 
différences, et en faire une force, source de création, richesse commune.  

Apprendre la valeur de la sueur sur son front, des larmes sur les joues…  
Connaître la fierté après l’effort, le stress et des mois de travail.  

Le théâtre est un voyage, une ouverture sur le monde. Aves l’option théâtre, dans le cadre de l’éducation 
nationale, tout le monde peut ainsi avoir la chance de vivre, de découvrir tout un nouveau monde qui 

s’ouvre alors : c’est un voyage à Avignon, des sorties au théâtre, des échanges interscolaires, des semaines de 

découverte et d’expérimentations clownesques, gymnastes, acrobatiques… Et tant d’autres.  
 

Aujourd’hui, je suis éducatrice spécialisée. Les grandes lignes de mon travail sont  d’accompagner des 
personnes qui vivent des difficultés sociales, psychologiques... 

Dernièrement j’ai travaillé plus particulièrement avec des adolescents placés en foyer et des mineurs 

étrangers arrivés seuls en France.  

Dans ce parcours professionnel, le théâtre m’a tout d’abord aidée à atteindre ce diplôme d’Etat, ce fameux 
Bac qui m’a ouvert les portes du concours d’entrée.  
Mais les choses ne s’arrêtent pas là… Le théâtre est resté mon moteur et est même devenu mon outil de 

travail, mon outil de médiation comme on le nomme dans le métier.  

Il fut le cœur de mon Mémoire, projet éducatif, cœur de ma certification pour le diplôme. Tous les bienfaits, 
l’intérêt du théâtre, en passant de la pratique à l’école du spectateur, sont une source inépuisable de 

ressources pour aider des adolescents en plus ou moins grande difficultés à s’ouvrir sur le monde, à évoluer 
socialement, et à reprendre pieds par le biais de la culture.  

Actuellement, mon projet professionnel est de repartir dans les études afin de parvenir au métier d’Art 
thérapeute. Car quel plus grand plaisir que celui d’apporter au monde, ce que le théâtre m’a apporté ?  

Et dans ma vie personnelle, je fais partie d’une troupe de théâtre, car comment imaginer ma vie sans les 
plaisirs de la scène ?  

 


